



LANDKREIS HAVELLAND

Neuer hauptamtlicher Kreisbrandmeister Felix Lau tritt Dienst im Landkreis Havelland an

01.12.2025

Der **Landkreis Havelland** hat seit dem 01.12.2025 einen neuen **hauptamtlichen Kreisbrandmeister**. In dieser Funktion nahm **Felix Lau** heute seinen Dienst auf. Beigeordneter und zuständiger Dezernent **Michael Koch** begrüßte ihn in der Kreisverwaltung und nahm die offizielle Übergabe der Ernennungsurkunde vor.

„Mit Felix Lau gewinnen wir einen hochqualifizierten und engagierten Experten für den Brand- und Katastrophenschutz“, betonte Koch. „Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit und bin überzeugt, dass er gemeinsam mit unseren Feuerwehren und Partnern im Bevölkerungsschutz starke Impulse setzen wird. Mein besonderer Dank gilt zugleich **Lothar Schneider**, der dieses Amt über viele Jahre hinweg ehrenamtlich, mit großem Einsatz und großer Verlässlichkeit ausgeübt hat.“

Neben den Aufgaben des Kreisbrandmeisters übernimmt Felix Lau künftig auch die Leitung des Feuerwehrtechnischen und Katastrophenschutzzentrums Havelland. Damit ist die Kreisbrandmeisterei wieder vollständig aufgestellt: An der Seite des neuen Kreisbrandmeisters stehen auch die beiden ehrenamtlichen Stellvertreter **Jörg Eichmann** und **Sebastian Axe**.

[Zurück](#)